

Au Prieuré Saint Martin de Scry

Ce lundi 21 octobre 2019

« Vieillir et Mourir ici et aujourd'hui »

De 15 h45 à 19 h30

Rencontres, Paroles, Echanges

Nos questionnements, nos expériences

Travail de groupes : échanges, réflexions

Temps de prière

Repas «Sandwichs» (Inscriptions obligatoires)

20 heures

Conférence – Débat

par l'Abbé Jean-Claude Brau



Oser mettre des mots sur la fin de la vie.

La vieillesse et la mort, deux mots qui font peur dans notre société actuelle. Pourtant, il est important d'en parler, de partager ses sentiments, ses angoisses et ses réflexions.

C'est ce à quoi s'attelle Jean-Claude Brau, prêtre au diocèse de Namur, exégète, animateur de groupes de paroles et de formation au Centre de formation Cardijn (CEFOC) qui ont pour thème la fin de la vie.

Aborder les sujets du vieillissement et de fin de vie permet de rencontrer un enjeu aussi crucial qu'ambitieux : réfléchir une « humanisation » des fins de vie tout en questionnant notre société. Quelques angles d'approche : qu'est-ce que la mort ? Apprivoiser la complexité des fins de vie dans une société sécularisée pour mieux les assumer. L'être humain, limites et finitude.

Finalement, « parler de mort » c'est d'abord parler de vie.

Invitation cordiale à toutes et tous

PAF : A votre bon cœur.

Renseignements : 0479/665405

